



令和4年4月8日(金)



校長室より②

こんにちは。

れいわ ねんど やくはつか どうこう
令和4年度2日目です。約20日ぶりに正門に立ちました。登校してくる
すがた
みんなの姿が、気のせいか、ひとまわり大きくなったように感じました。2年
かん
生は、3月まで付けていたランドセルのカバーが取れて、ランドセル本来
ほんらい
の色が春の日差しに映えていました。2年生以上に混じって、放課後ル
ひざ は ま ほうかご
ームに通う新1年生の姿もちらほら見られました。入学式前ですが、みん
かよ すがた
なしっかりと挨拶ができていました。
あいさつ

みなみもん うらもん かくしょうこうぐち
南門と裏門、そして各昇降口を閉めてから、いつもよりゆっくりと各教室を
じこしょうかい
回りました。自己紹介をしているクラス、係を決めているクラス、教科書の
きょうかしょ
かくにん
確認をしているクラス、音読をしているクラス、読書をしてい
るクラス、ちょっと職員室に下りた先生を静かに待っている
しず
クラスなどさまざまでした。6年生は、どのクラスでも4時間
にゅうがくしきぜんじつじゅんび やくわりぶんたん
目に行く「入学式前日準備」の役割分担をしていました。



かいじょうづく つくえ
その4時間目に、6年生は入学式の会場作りと教室の机やロッカー、そ
くつばこ は
して靴箱の名前シール貼りなどをしました。1時間もしないうちに、体育館も
じゅんびばんたん
教室も準備万端になりました。あとは、1年生を待つばかりです。

2・3・4・5・6年生のみなさんは、月曜日(11日)はお休みです。間違え
まちが
て登校しないようにしましょう。